



UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y CULTURA
BOLETÍN DE PRENSA N° 484
17 de septiembre de 2019

Estudiantes de Ciencias Químicas aprenden son Herramientas Estadísticas en la Investigación Experiencial

La Unidad de Titulación de la Facultad de Ciencias Químicas de la Universidad Central del Ecuador inauguró el Taller de Herramientas Estadísticas en la Investigación Experimental dirigido a estudiantes, en el Auditorio No. 1 del Centro de Información Integral.

La Dra. Ana María Hidalgo, Directora de la Carrera de Química de Alimentos, dio la bienvenida a los estudiantes que asistieron a la actividad académica, a quienes se les realizó una explicación amplia con respecto a la Normativa de Titulación a cargo de la Dra. Ximena Escobar.

El Director de Posgrado de la Facultad de Ciencias, Msc. Luis Castillo, es el ponente del taller, en su charla analizará: el diseño experimental, la estadística descriptiva e inferencias, el análisis multivariado y los modelos de regresión desde el lunes 16 hasta el 20 de septiembre. **M.C.**

